



# Mas recurre de nuevo a Trias para ampliar el Hospital del Mar

▶ El Ayuntamiento financiará con 30 millones las nuevas obras del centro

ABC  
 BARCELONA

El Hospital del Mar de Barcelona podrá garantizar su «viabilidad económica» a través de las aportaciones económicas que han acordado establecer el alcalde de Barcelona, Xavier Trias, y el conseller de Salud de la Generalitat, Boi Ruiz. Lo reveló ayer el presidente del Parc de Salut Mar, Josep Maria Via, en el acto de conmemoración de los cien años del centro, al que además de Trias y Ruiz también asistieron el presidente de la Generalitat, Artur Mas. Las aportaciones económicas se han materializado en dos convenios: por un lado, el Ayuntamiento financiará con 30 millones de euros la ampliación del hospital y, por el otro, el Govern hará aportaciones adicionales de hasta 30 millones más para sufragar la deuda histórica del centro generada entre 2008 y 2011, informa Ep.

Estas nuevas aportaciones se añaden a las actuaciones en vigor de apoyo al Consorcio del Parc de Salut Mar -del que el Ayuntamiento y la Generalitat forman parte del órgano de gobierno-, que se concretan en aportaciones para la financiación de las obras de ampliación y remodelación de las infraestructuras del centro, que hasta 2026 alcanzarán los 42 millones de euros. Via celebró poder garantizar la viabilidad del centro, después de que



Entrada del Hospital del Mar de Barcelona

ABC

en 2011 «estuviera ante un escenario muy complicado: con las obras de remodelación paralizadas, una deuda histórica del Govern de 66 millones de euros y unas terribles perspectivas de crisis».

El presidente del Parc de Salut Mar

recordó que este panorama desencadenó en el «primer expediente de regulación de empleo (ERE) en un hospital público» en 2011, pero destacó que en tres años se han conseguido equilibrar las cuentas pese a una reducción presupuestaria del 15%.

## El PP reivindica que la inversión se desbloqueó con su pacto municipal con CiU

La concejal del PP en el Ayuntamiento de Barcelona Belén Pajares reivindicó ayer en un comunicado el papel de su grupo en el desbloqueo de la inversión en el Hospital del Mar, «al cerrar un acuerdo con el gobierno municipal en julio». Pajares instó al Gobierno municipal que lidera Xavier Trias a reclamar a la Generalitat «para que le

reconozca la deuda por este pago al Hospital del Mar, ya que la responsabilidad de la financiación le tocaba al gobierno catalán». La edil popular criticó que ahora las obras del Hospital del Mar las paga el consistorio, «cuando debería ser la Generalitat, que en cambio sí tiene dinero de sobras para gastarlo en el proceso independentista».

**Lograr la viabilidad**  
 La Generalitat aportará otros 30 millones de euros para sufragar la deuda histórica del hospital